

## Message de remerciement du commissaire aux langues officielles, Raymond Théberge

De Commissioner, Commissaire < Commissaire.Commissioner@clo-ocol.gc.ca>

Date Mer 2024-11-13 05:04

À Correspondances CA < correspondances\_CA@csf.bc.ca>

Cc Deporcq, Alexandre <Alexandre.Deporcq@clo-ocol.gc.ca>; Commissioner, Commissaire <Commissaire.Commissioner@clo-ocol.gc.ca>

**ATTENTION :** Ce courriel provient de l'extérieur du CSF. Soyez prudent lorsque vous ouvrez des pià ces jointes ou lorsque vous cliquez sur des liens provenant d'expéditeurs inconnus.



## Bonjour,

Je tiens à vous remercier pour notre rencontre du 1<sup>er</sup> novembre dernier, où vous m'avez fait part de vos observations sur l'éducation francophone en Colombie-Britannique, de la nouvelle poursuite de la Commission scolaire francophone contre la province, ainsi que vos réflexions sur la modernisation de la *Loi sur les langues officielles*.

La modernisation de la *Loi sur les langues officielles* représente un moment charnière pour la dualité linguistique au Canada et les communautés de langue officielle en situation minoritaire. Vos propos m'aident à mieux saisir les occasions que cette nouvelle loi présentera pour l'éducation francophone en Colombie-Britannique.

L'éducation francophone joue un rôle déterminant dans la vitalité de toutes nos communautés en situation minoritaire. Cette vitalité compte pour beaucoup à mes yeux : c'est pourquoi mon équipe et moi-même continuerons de suivre l'évolution des orientations qu'apportera cette nouvelle loi actuelle, dynamique et robuste pour protéger et promouvoir nos deux langues officielles et renforcer la dualité linguistique.

Je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments les plus distingués

## Raymond Théberge

Commissaire aux langues officielles I Commissioner of Official Languages

 ¶ languesofficielles
 ♥ @CLOduCanada
 ¶ officiallanguages
 ♥ @OCOLCanada

1 sur 1 2024-11-19, 2:17 p.m.